



Parque de la Fonsomera: ¿"Tradición" o destrucción ambiental?

Por YesteSOSTenible (Agrupación de vecinos)



El parque de la Fonsomera de Yeste, desde hace décadas ha sido uno de los parajes especiales del pueblo por su belleza, naturaleza y entorno. Desde hace unos años ha ido sufriendo un abandono por parte de las autoridades ya que no se cuidaba ni tan siquiera se regaba. En el año 2019 comenzaron a desmochar los árboles, algunos de un porte considerable y ya entonces algunos vecinos pidieron explicaciones y ser escuchados para que no se deteriorasen. En 2020 en el Facebook del ayuntamiento se publica una noticia sobre un proyecto de adecuación de los alrededores del parque, a pesar de que se solicita por parte de varios vecinos el proyecto del mismo, en ningún momento se ha dejado verlo, ni ese ni ningún otro, a pesar de que existe una ley de